

fuck me I'm famous

Von Ookami

Kapitel 2: Maniküre & Fragen über Fragen

Maniküre

Ohne größere Schäden bei der Maniküre angekommen, hätte er sich in den Arsch beißen können, dass er nicht zumindest einen Kaffee getrunken hat. Zum Glück hatte die Kosmetikerin mit ihm Nachsicht^^.

Nun hatte er endlich seine Ruhe und konnte über seinen Traum nachdenken. Ja seit dem Sommercamp war er total durch den Wind, er wusste nicht, für wen er sich entscheiden sollte. Es wurde alles so kompliziert seit Sugi ihm seine Liebe gestanden hatte. Obwohl er doch ihn und Die im Zelt beim ultimativen Strapsen Tausch erwischt hatte.

Doch Toshiya war sich nicht zu 100% sicher, ob sie einfach nur GEIL auf ihn sind, was man auf sein großes "Werkzeug" zurück führen kann^^), oder ob sie ihn wirklich von ganzen Herzen liebten.... (wie romantisch^^).

Mit Tränen in den Augen berichtete er der Visagistin was er am Vorabend erleben musste..., er sah im Nachbarzimmer neben leeren Biru-Pullen und überfüllten Aschenbechern 2 nackte Personen schlafen,....., der obere Arsch gehörte definitiv zu Die. Toshiya fiel augenblicklich in geistige Starrnis, anooooou,.....!

Von Eifersucht und Geilheit geprägt, legte er sich zu Bett, was seinen merkwürdigen Traum erklären lässt^^!

Die Visagistin war so gerührt, dass sie den armen Toshiya zum Trost einen Pott voller Erdbeeren vor die Nase setzte. Wenigstens hörte er auf zu heulen. Mit aller Mühe versuchte sie sein verheultes Gesicht noch zu retten, was ihr auch gelang^^.

Fragen über Fragen

Schließlich war er in ein paar Stunden mit Sugi verabredet.

Sugi stand währenddessen vorm Spiegel und handtierte unvorsichtig mit Spachtelmasse im Gesicht zwecks Faltenreduzierung. Zur feier des Tages zog er sich die teuersten Strapsen ever an.

Ist er nicht toll, so schön, so schick, so unvergleichlich toll und geil. Ohja, dieser Kugelschreiber ist gensu das Richtige als Mitbringsel, dachte sich Toshiya, als er noch im Schreibwarenladen einen HelloKitty-Kugelschreiber für Sugi kaufte. Ja genaumit dem in der Hand will er ihn sehen,....., nur mit dem^^. Ohne dass er es bemerkte fing er bei dem Gedanken Sugi nackt zu sehen anzusabbern. Als die Putzfrau anfing um ihn

herumzuputzen fiel ihm auf, dass er nur noch 20 Minuten Zeit hatte ans andere Stadtende zu gelangen, wo Sugi längsrt wartete. Die Putzfrau sah plötzlich nur noch eine Staubwolke und Toshiya, den sie für eine sabbernde Statue gehalten hatte, war weg...anoou!

Er sah am Straßenrand einen Besen und schappte ihn. Ohne Flugschein flog er quer über die Stadt, so kam er schließlich pünktlich zu Sugi. Doch er staunte nicht schlecht, als ihn vor den Haustür Die erwartete.

"Es tut mir ja sooooo leid, das mit gestern..... ich kann dir alles erklären,....., es war nicht so wie es aussah Bla"

In dem Augenblick öffnete sich die Tür und Sugi trat in seinen Lieblings-Strapsen heraus.

Sofort fing er an zu zetern... was denn Die hier verloren hätte....!

Er nahm sein precious Handy und wählte die Nummer der Telefonseelsorge(°°)!

Die und Totchi standen sich gegenüber.... smilten sich an fingen an sich gegenseitig anzusabbern... und landeten letztlich im Gebüsch in Sugis Vorgarten, wo sie eine FETTE Nummer schoben.^^

Sugi bekam davon nix mit, da er die ganze Zeit telefonierte.

Beim "Nachspiel" nahm Toshiya seinen ganzen Mut zusammen und fragte Die:

"Willst du mich oder nur mein Körper?"

Die sah ihn entsetzt an und sagte:

"Ich will nur dich, Nur dich,....., anou, du bist wie ein Ehemann(°°),....., mit dir will ich zusammen alt werden,... bla bla blubb!"

Toshiya fiel ein Stein vom Herzen *plöpp*, doch wo steckte er seine Gefühle für Sugi hin? Wie will er sich entscheiden? Was macht die Schnecke auf seinem Fuß?

Soll er von seinen 100 Yen "Wollust" oder "Rache" kaufen? Was macht er nun mit dem HelloKitty-Kuli?

Fragen über Fragen wirschen durch sein sonst mit Weisheit gefülltes Gehirn^^.

Zu Hause angekommen fragte er Kyo, was er jetzt tun soll...!

Kyo erwiderte, wegen der Schnecke soll er sich besser waschen und soll sich "Wollust" kaufen.....anou.....!

Außerdem sollte Toshiya sich in einem Toth-Kostüm an die Strasse stellen und zu kleinen Kindern sagen: "Ich komme dich holen"!

Toshiya bemerkte schnell, nach ca. ner halben Stunde, dass es nicht wirklich Sinn machte!..... Zumindest löste dies nicht sein Problem.

Er beschloss Kaoru zu befragen.

Währenddessen heulte sich Shiniya bei Kyo aus, weil er glaubte von außerirdischen Trommeläffchen vom Planeten Grau über Nacht entführt worden zu sein°° anoouu!

Und er versuchte mit wilden Gestiken die Äffchen nachzumachen! Doch wo sollte Toshiya nun mit seinem Problem und dem Kuli hin?

Während er Shiniya bei den Gestiken beobachtete, fiel ihm prompt Gackt ein. Er würde schon wissen, was zu tun ist! Und wenn alle Stricke reißen versteckt er sich einfach unter Manas Rock und wird für immer im Land der Unterröcke und Spitze verschollen gehen. Oder er versucht auf den Planeten Grau zu gelangen, wo er dann zu einem Gorilla mutiert. Aber egal was er tun würde,..., es wäre feige! Nun wollte er sich zunächst um seinen Kuli und seinen Problemen stellen, der Rest an Ideen könnte er sich witmen wenn es zu spät wäre!

Ok, der precious HelloKitty-Kuli. Das Objekt der Begierde jeden etwas verwirrten Japaners^^ anou., Toshiya jumpte schnell in sein Zimmer, guckte sich um ob auch niemand da wäre und drückte rasch einen Knopf unter seinem Schreibtisch *zinggg*

hinter seinem Bett fuhr eine Klappe hoch und ein Altar wurde sichtbar. Um ein kleines Pucca-Bild herum trappiert waren schwarze Kerzen und Räucherstäbchen. Hinter dem kleinen Bild war ein großes Bild wo Atreides drauf abgebildet war, drum herum war ebenfalls viel Schmuck.

Unter dem Altar war noch eine Schublade, als er diese öffnete, wurden ein Dildo, Handschellen, ne Peitsche, Chobits Trading Cards, der erste Band von Manga Love Story und ein Hide-Plüschi sichtbar!

Ja,... hier sollte der HelloKitty-Kuli hin, bis er weiß, welcher es würdig wäre diesen Beweis wahrer Liebe von ihm überreicht zu kriegen.

Schritte....., nun aber schnell... er schloss die Schublade und drückte rasch den Knopf.... da kam auch schon ein genervter Kaoru mit Shiniya herein. "Duuuuuuuu? Darf ich heute nacht wieder bei dir schlafen?" Shiniya war etwas ängstlich durch die Vorfälle in der letzten Nacht und er wollte nicht alleine bleiben.

Toshiya hatte zwar kein Bock darauf, sagte aber aus Mitleid und Höflichkeit: "Hai"! Kaoru konnte sich also losreißen und endlich den Biru-Kasten killen, der auf ihn wartete.^^

Naja, noch ein Problem mehr dachte sich Toshiya hönisch als er Shiniya betrachtete..... aber vielleicht wird es ja lustig, vielleicht leuchtet er ja im dunkeln oder spricht im Schlaf eine fremde Sprache. Genaugenommen Äffianisch^^.

Bevor sie allerdings ins Bett gingen ließ Toshiya noch eine Geschichte vor (wie süüüüüß)! Shiniya konnte so gut einschlafen....! Toshiya bemerkte als er im Halb-Schlaf war ein merkwürdiges G-jaule aus dem Flur!

Mit einem HelloKitty-Baseballbrummer schlich er sich zur Tür, langsam öffnete er diese,....., und....., und er sah einen schlafwandelnden Gackt, der "Silent Night" jaulte! Toshiya trat ihm in seinen Arsch und er gab Ruhe^^.

Der weitere Verlauf der nacht war relativ unspektakulär. Nur einmal musste das Schnittlauch namens Bullerei auftauchen um einer Ruhestörung nachzukommen. Kaoru hatte mit seinem Sauf-Solo etwas übertrieben^^ und Vanilla gegröööhl^^!